



Darryl Ngannou a fabriqué le premier tricycle électrique.

Darryl Ngannou, jeune camerounais de 29 ans a fabriqué le premier tricycle électrique camerounais. Selon Equinoxe Tv qui rapporte cette information, cet engin est capable de parcourir une distance de 100 km avec un moteur de 15 kilowatts alimenté par une batterie de 10 kilowatts. Darryl Ngannou explique qu'il lui a fallu 2 ans de formation approfondi et 1 an de préparation avec son équipe plus 2 mois pour réaliser le projet.

« Au montage, on avait des professionnels à chaque domaine, comme le soudeur, le tôlier, l'électricien. Etant donné que le projet était déjà préparé, et des montages en 3D dans la machine ou chaque technicien pouvait voir ce qu'il avait à faire exactement, c'est allé très vite », Confie Darryl au micro d'Equinoxe TV.

Et pour construire ce tricycle électronique, le jeune homme a fait importer des pièces de la Chine et acheté d'autres accessoires locaux qu'il a taillés de ses propres mains, apprend-on.